

WARTA

Naik Pangkat, Kapendam V/Brawijaya Gelar Doa Bersama Anggota Sebagai Wujud Rasa Syukur

Update - JATIM.WARTA.CO.ID

Apr 3, 2022 - 19:58



SURABAYA - Kepala Penerangan Kodam V/ Brawijaya, Kolonel Arm. Kusdi Yuli Suhandra bersama anggota menggelar do'a bersama dan tasyakuran bertempat di kantor Pendam V/ Brawijaya. Do'a bersama anggota dilakukan sebagai wujud

rasa syukur atas kenaikan pangkat.

Anggota yang naik pangkat diantaranya, Kapendam V/Brawijaya dari Letkol menjadi Kolonel. Arm. Kusdi Yuli Suhandra, Kapten Nono Sanyoto dimana sebelumnya berpangkat Letnan Satu (Lettu), Sersan Mayor (Serma) David Dwi Prayudha, dimana sebelumnya berpangkat Sersan Kepala (Serka), dan Sersan Kepala (Serka) Andi Nurita Sulfitriani yang sebelumnya berpangkat Sersan Satu (Sertu).

Pada kesempatan tersebut, Kolonel Arm. Kusdi mengatakan kenaikan pangkat merupakan anugerah sekaligus kebanggaan tersendiri bagi seorang prajurit dalam mengemban amanah dan tugas-tugasnya.

"Ini harus kita syukuri bersama. Anugerah ini bukan hanya kebanggaan sana, melainkan amanah yang harus kita emban," terang Kolonel Kusdi, Jumat, (1/4/2022).

Pria yang baru menjabat enam bulan yang lalu tersebut, belum pernah terbersit akan secepat itu naik jabatan. Namun, Kolonel Kusdi menyadari kenaikan pangkat ini tidak terlepas dari keberhasilan dalam mengemban tugas-tugasnya, serta dukungan dari seluruh anggotanya.

"Peran saya disini tidak hanya sekedar atasan, bisa jadi rekan, kolega, dan bahkan keluarga. Hari ini kita merasakan kebahagiaan bersama. Mudah-mudahan ini juga membawa dampak yang baik terhadap kinerja kedepannya," harapnya.

Ungkapan rasa syukur juga dialami Kapten Nono Sanyoto. Baginya, kenaikan pangkat merupakan sesuatu hal yang ditunggu-tunggu seorang prajurit atas keberhasilan dalam bertugas. Hal itu juga tidak terlepas dari bentuk prestasi dan kedisiplinan seorang prajurit.

"Mudah-mudahan kenaikan pangkat ini menjadi kan kita lebih dewasa dalam menghadapi tantangan kedepan. Mampu bekerja lebih baik lagi, dan menjadi suri tauladan bagi rekan-rekan kita," tandasnya. (***)